

FDP STUTTART WÜRDIGT EHRENAMT GÜNTER HELMBOLD

Die 400. Delegierten des FDP Dreikönigsparteitags würdigen die 40-jährige ehrenamtliche Tätigkeit als Kreisschatzmeister von Günter Helmbold aus Bad Mergentheim mit einem mehrminütigen Applaus in der Schwabenlandhalle in Stuttgart-Fellbach.

Die Eröffnung des Dreikönigsparteitages 2020 der Freien Demokraten wurde von der FDP-Generalsekretärin Judith Skudelny durchgeführt. Sie begrüßte die Delegierten, die amtierenden und ausgeschiedenen Abgeordneten und die geladenen Ehrengäste. Unter anderem auch den Ehrengast des FDP-Landesverbandes in Baden-Württemberg den Kreisschatzmeister Günter Helmbold aus dem Main-Tauber-Kreis.

Nach der Begrüßung bat sie den Ehrengast Herrn Günter Helmbold aus Bad Mergentheim zum Podium zu kommen. Ein einsamer Rekordhalter in der Funktion des Kreisschatzmeisters ist Günter Helmbold aus Bad Mergentheim. Helmbold war seit dem Jahre 1979 für die Kasse des Kreisverbandes Main-Tauber (LV BaWü) verantwortlich. Sage und schreibe 11 Bundestagswahlen in Odenwald-Tauber und zahlreiche weitere Landes-Europa- und Kommunalwahlen hat Helmbold als Kreisschatzmeister verantwortet und sich damit in besonderer Art und Weise um unsere Partei verdient gemacht, so die Generalsekretärin der Landes-FDP Judith Skudelny, MdB. Helmbold sei mit seinem ehrenamtlichen Engagement innerhalb und außerhalb der FDP ein leuchtendes Beispiel für die gesamte Partei und habe die Werte Freiheit, Toleranz und Rechtsstaatlichkeit nach der Übersiedlung aus der damaligen DDR in die Bundesrepublik gemeinsam mit seiner Gattin stets in den Mittelpunkt seines politischen Wirkens gestellt.

Die Delegierten und Gäste würdigten den außergewöhnlichen ehrenamtlichen Einsatz mit ein mehrminütigen Applaus. In seiner kurzen Dankesrede sagte der 88-jährige liberale Helmbold, dass es für ihn eine große Ehre sei vom Liberalen Plenum für seine 40-jährige Kreisschatzmeistertätigkeit gewürdigt zu werden. Er selbst war zu Zeiten von Hans-Dietrich Genscher in die FDP eingetreten und dieser zur damaligen Zeit für ihn das Leitbild für Frieden, Freiheit, Sicherheit und Toleranz war. Er danke allen Anwesenden, dass er diese hohe Würdigung der Delegierten des Dreikönigsparteitag noch erleben durfte.



Foto FDP Ingo Brudereck Nr. 656

Nach der Begrüßung bat FDP-Generalsekretärin Judith Skudelny (links) den Ehrengast Herrn Günter Helmbold aus Bad Mergentheim (rechts) zur Würdigung seiner außergewöhnlichen ehrenamtlichen Tätigkeit als Kreisschatzmeister im Main-Tauber-Kreis zum Podium zu kommen. Helmbold danke für die besondere Würdigung für seine ehrenamtliche Tätigkeit durch die Delegierten des Dreikönigsparteitages der FDP in Fellbach.



Foto FDP Ingo Brudereck Nr. 671

Folgende FDP-Mitglieder aus dem Main-Tauber-Kreis waren bei der Würdigung von dem Kreisschatzmeister Günter Helmbold beim Dreikönigsparteitag 2020 seine Begleitung.
V.l.n.r. FDP Kreisgeschäftsführer Ingo Brudereck aus Tauberbischofsheim, Vorstandsmitglied Anna Hansen-Peter, der neue Ortsverbandsvorsitzende Wolfgang Tittor, der Ehrengast Günter Helmbold - alle Bad Mergentheim, die FDP Kreisrat Jürgen Vossler aus Weikersheim, Kreisvorstandsmitglied Carina Schmidt aus Königheim und Kreisrat Albrecht Rudolf aus Werbach.